

Etude sur les pollutions le long du littoral français du sud de la Mer du Nord



Le Syndicat mixte d'Etudes pour l'aménagement du littoral Calais-Dunkerque a demandé à l'Institut Scientifique et Technique des Pêches Maritimes d'examiner l'impact des différentes pollutions dans la frange côtière s'étendant du Cap Blanc Nez à la frontière belge. L'étude confiée porte sur les trois points suivants: - un examen statistique et comparatif des pêches réalisées dans la zone côtière depuis une quinzaine d'années; - l'observation des variations de la fréquence des poissons nécrosés selon les lieux de pêche; - la recherche de métaux lourds dans la chair, le foie, la rate et les reins de morues nécrosées.

Auteurs du document : Lamolet, J., Chepeau, C., Rea, B., Thibaud,

Thème (issu du Text Mining) : FAUNE, MILIEU NATUREL

Date : 1976

Format : text/xml

Langue : Inconnu

Droits d'utilisation : 1976 ISTPM, info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

Télécharger les documents : <https://archimer.ifremer.fr/doc/00060/17099/14615.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00060/17099/>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/etude-sur-les-pollutions-le-long-du-littoral-francais-du-sud-de-la-mer-du-nord0>

Evaluer cette notice: